



三光幼稚園だより

4月号

http://sanko-kg.minato-ky.ed.jp

ブログ: <http://sanko-kg.minato-ky.ed.jp/blog>

X: <https://mobile.twitter.com/sankokg>



令和6年4月8日

港区立三光幼稚園

園長 藤井 未知江

新しい春に

園長 藤井 未知江

いよいよ令和6年度が始まりました。園庭の桜や海棠の花が満開となり、梅の木などの小さな芽の緑が顔を出し始め、新たな春を祝っています。お子様のご入園・ご進級まことにおめでとうございます。

令和6年度より本園は新たに学校運営協議会制度を導入し、園内に地域学校協働本部を設置いたします。保護者や地域の皆様に園運営に参画していただき、より地域の皆様に愛される幼稚園となるよう、教職員一同尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。(園だより4月号4枚目*14参照)

学校教育の第一歩である幼稚園教育の中で培われる力は、小学校以降の生活や学習の基盤となり、生涯をとおしてより良く生き抜く力となります。

本園の教育目標は、○じょうぶで元気な子 ○豊かな心をもつ子 ○自ら考えて行動する子 です。主体的に遊びや活動に取り組み、体を動かすことを楽しみ、様々な経験を積み重ね、豊かに感じ、よく考え、自ら行動する子どもを、教職員一同、力を合わせて育成してまいります。

子どもたちにとって入園・進級当初は、一つ学年が大きくなり喜びにあふれる反面、環境の変化から緊張や不安を感じるお子さんもいらっしゃると思います。お子さんのことでご心配なこと、教育活動に関する質問や疑問などがございましたら、すぐに園の教員にご相談ください。一人ひとりの子どものより良い育ちのため、教職員一同、保護者の皆様と連携しながら一日も早くお子さんが新しい環境に慣れ、安心して園生活を楽しめるよう尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度も本園の教育活動に、ご理解とご協力、ご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

✿ 教育目標 ✿

じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



満開の花が咲いた
海棠 (ハナカイドウ)



園門横の満開の桜
(サクラ)

今月の保育のねらい

3歳児たんぽぽ組

○教師に親しみをもち、安心して過ごす。

○幼稚園での生活の仕方を知り、教師と一緒に、自分でやってみようとする。

4歳児ちゅうりっぷ組

○進級や入園のうれしさを感じ、新しい生活に慣れ、身の回りのできることを自分でする。

○好きな遊びや場を見付け、新しい環境に関わって遊ぶことを楽しむ。

5歳児すみれ組

○進級の喜びを味わい、意欲をもって生活しようとする。

○興味のあることや友達に対して、自分から関わって遊ぶことを楽しむ。

○春の自然や身近な動植物に興味をもって関わったり、遊びに取り入れたりする。

